HAZ - Stadtanzeiger Süd

Oesterley-Wirt "Mickie" gestorben

südstadt. Theatermacher trauern um das Südstädter Original Michael Schäfer. Der Wirtdes früheren Wirtshauses Oesterley (heute das Restaurant Beef and Reef) und des "Mickies" ist am 23. Mai mit



Michael Schäfer.

55 Jahren gestorben. "Er war ein guter Freund und Gönner des Südstädter Komöd'chens sowie des Hannoverschen Show Ensembles, sagt Rolf Ohlendorf, Vorstand der Amateurtheatergruppe. In den Neunzigerjahren bis 2005 hatte "Mickie" Schäfer in der Oesterleystraße das Wirtshaus Oesterley geführt. Auf seine Initiative wurde der ehemalige Kegelund Clubraum zur festen Probenstätte des Südstädter Komöd'chens umfunktioniert. Auf Schäfers Anregung entstand auch die Revue-Gruppe Hannoversches Show Ensemble. "Mickie war kulturell sehr interessiert, träumte sogar davon, eines Tages selbst auf der Bühne zu stehen", heißt es im Nachruf der Theaterfreunde. Nach der Schließung der Kneipe 2005 übernahm Schäfer die ehemalige Gaststätte Eule in der Seilerstraße. Unter dem selbsterklärenden Namen ckies" führte er die Kneipe einige Jahre, bevor er in das Restaurant Pinkenburg in Groß-Buchholz wechselte. mm